



Elia Schneider retira película de la carrera a los Oscar

Elia Schneider, una de las actrices más importantes de la historia del cine latinoamericano, anunció que retirará su película 'El amor en los tiempos del cólera' de la carrera por el premio Oscar. La actriz, que ya ha ganado un Oscar por su papel en 'El secreto de sus ojos', dijo que la película no es adecuada para el público estadounidense debido a su contenido explícito y a su enfoque de la homosexualidad. 'El amor en los tiempos del cólera' es una adaptación de la novela de Gabriel García Márquez y fue dirigida por Juan José Campanella. La película fue nominada a los premios Oscar en la categoría de Mejor Película Internacional.

'Madama Tsvetaeva' y 'Hormonas' muestran en Los Ángeles

Las obras de arte de la artista venezolana Magdalena Ferré se exhiben en una exposición en Los Ángeles. La muestra incluye fotografías que exploran temas de identidad y cultura. Ferré es conocida por su trabajo en fotografía y arte conceptual. La exposición es parte de una serie de eventos culturales que celebran la diversidad artística.



27/08

Magdalena Ferré ofrece a través de sus fotografías una visión muy personal del país, y su exposición, titulada 'Venezuela', brinda esa lectura, en el restaurante Bucare, ubicado en El Rosal, avenida Tamanaco, Centro Empresarial Galipán, nivel Miranda, Torre Banesco Seguros.

El día 27 de agosto se celebró un evento cultural en Los Ángeles que destacó la obra de la artista venezolana Magdalena Ferré. La exposición, titulada 'Venezuela', presenta una serie de fotografías que capturan momentos cotidianos y paisajes del país. Ferré, una reconocida fotógrafa y artista conceptual, utiliza su cámara para explorar la identidad y la cultura venezolana. El evento fue organizado por un grupo de artistas locales que buscan promover la diversidad cultural y artística. La muestra es una oportunidad para que el público estadounidense conozca mejor la rica tradición artística de Venezuela.

VENEZUELA. Magdalena Ferré ofrece a través de sus fotografías una visión muy personal del país, y su exposición, titulada "Venezuela", brinda esa lectura, en el restaurante Bucare, ubicado en El Rosal, avenida Tamanaco, Centro Empresarial Galipán, nivel Miranda, Torre Banesco Seguros.